InfoMédiaire 4.7.2018 P 1

InfoMédiaire

Electricité : L'ONEE se positionne sur le marché de la CEDEAO

Abderrahim El Hafidi, DG de l'ONEE, a participé récemment, Cotonou au Bénin, à la cérémonie de lancement officiel du marché régional de l'électricité de la CEDEAO – Communauté Economique Des Etats de l'Afrique de l'Ouest. Et en marge de cette cérémonie, El Hafidi a eu un riche programme d'entretiens avec de hauts responsables du secteur électrique en Afrique de l'Ouest, à l'occasion desquels il a notamment rappelé la volonté de l'ONEE à renforcer ces liens de coopération qui reposent sur l'accompagnement, l'échange de transfert de savoir et le renforcement des capacités techniques et managériales dans l'objectif de permettre d'améliorer les performances et assumer pleinement la mission de service public.